
Anfrage

des Abgeordneten Marchat

an Herrn Landeshauptmann Dr. Pröll

betreffend: Bodenbeläge in Fahrstühlen

In einigen Fahrstühlen des Regierungsviertels befinden sich neuerd

Fußbodenbeläge aus Kunststoff, hergestellt von einer Künstlerin.

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landeshauptmann Dr. Pröll fol

Anfrage

1) Welchen Grund hat die Verlegung loser Fußbodenbeläge in Fah

2) Inwieweit entsprechen diese Fußbodenbeläge den Sicherheitsbe

3) Inwieweit besteht durch die entweichenden Dämpfe eine Gesun

Zertifikate von den zuständigen Gesundheitsbehörden?

4) Welche Kosten fallen dem Bundesland Niederösterreich durch 

Maßnahmen an?
Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion
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